



# Weekly Report 2018-2019

Rotary International District 2760, Rotary Club of Owari Chuo. <http://owarichuo-rc.jp/>

インスピレーションに  
なる

会長：鈴木雅貴  
幹事：松浦正義  
会報委員長：松岡幸彦

承認日：1984年1月30日  
例会日：毎週水曜日  
例会場：名鉄グランドホテル・CBC自動車学校

事務局：〒481-0004 北名古屋市鹿田坂巻5-1  
TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702  
mail:kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

## 経済と地域社会の発展月間 ／米山月間

2018年10月10日 第1647 例会  
名鉄グランドホテル

司 会 会場委員会委員長 今村康宏

点 鐘 会長 鈴木雅貴

唱 和 ソングリーダー 住川誠一

それこそロータリー

来訪者紹介 副会長 住川誠一

第2760地区職業奉仕委員会副委員長  
小川耕示様 (刈谷ロータリークラブ)

会長挨拶 会長 鈴木雅貴



皆さん、こんにちは。本日は2760地区職業奉仕委員会の小川耕示副委員長が刈谷ロータリークラブより当クラブへ訪問下さいました。後程、卓話を頂く事となっております。色々勉強させて頂きますので、どうぞ宜しくお願い致します。

少し前になるのですが東京都千代田区にありますが最高裁判所から封筒が届きました。私は封筒が届いた時間には会社にいたわけですが私の家内が自宅からこんな封筒が届いたと顔色を変えて会社に来ました。私は善良な市民であり、ロータリアンとして職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値あるものと認識し社会に奉仕する機会として職業を高潔なものにしておりますので裁判になる様なことは思いつき

本日のお知らせ (10月17日)  
ガバナー訪問  
(稲沢RC・尾張中央RC)  
ホスト／尾張中央RC  
担当／会長・幹事  
会場／名鉄グランドホテル  
(1648回)

次回のお知らせ (10月27日)  
【24日の例会変更】  
合瀬川清掃活動  
担当／社会奉仕(環境)委員会  
会場／こつつ山公園  
(1649回)

ませんでした。とはいうものの結構な厚みのある封筒を開封するまでは正直ドキドキものでした。若気の至りも少々ありましたので。と言っても今まで勿論、刑事事件や民事事件には、まったく縁のない私です。開封してみますと最高裁判所長官のごあいさつ文が表紙にありました。そうです。裁判員制度である裁判員候補者に選ばれたという文面でした。少し安心したわけですが、よく落ち着いて封筒をよく見ましたら封筒の右下にあまり大きくない文字で裁判員制度と文言が入っていました。家内の方に目を移しますと、ほくそ笑んでいるのです。そうです、家内は私を驚かせようとして一芝居うった訳です。

まず最初にお話しておきますが裁判員になったことは不特定多数の方が見れるネットなどには公表してはいけませんが、家族や、親しい

人や友人に話す事までは禁止されておられません。また裁判員でなくなった後に自分が裁判員であった事を公にする事も禁止されておられません。私はまだ裁判員候補者ですので裁判員に任命された訳では、御座いません。ですので皆さんに、お話ししているわけです。この部分は一番に調べました。当クラブには弁護士の宇田君がいますが私の解釈が間違っていますと話してはいけませんと言われてしまいます。今この会長挨拶を止められますと私は大変困ります。アドリブで別の話をしなくてはなりません。ですので止めないで下さい。宜しくお願い致します。私が裁判員候補者に選ばれるくらいですから当クラブにも裁判員になられた方がいるかもしれません。まず選ばれる確率について、お話ししたいと思います。平成28年の少し古い情報ですが全国で裁判員に選ばれた人は6363人、補充裁判員は2140人でした。これを前提にすると裁判員等に選ばれる確率は全国で1年あたり20歳以上で選挙権のある方の11800人に1人程度、約0.01%となります。色々お話してきましたが私は法令の手続きに従った抽選の結果、裁判員候補者に選ばれただけで来年1年間に具体的な事件で裁判官と共に裁判をする裁判員に選任される可能性があるという立ち位置です。しかし選ばれる確率は、かなり低くなりますし、なかなか知ることが出来ない裁判員制度についての情報を今後、具体的に色々お話出来ればと思っております。

以上会長挨拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。

## 出席報告 委員長 舘 良太

第1646回  
 会員数：33名 出席数：24名 出席率：82.76%  
 前々回修正出席率 82.1%

## 幹事報告 幹事 松浦正義

1. 次回例会10月17日(水)  
 場所：名鉄グランドホテル  
 ガバナー公式訪問2クラブ合同例会  
 ホストクラブの為、12時頃には集合
2. ロータリー財団15,000円  
 米山奨学会7,000円、ポリオ3,000円  
 1人25,000円 10月末までにお願ひします
3. 10月24日(水) 世界ポリオデー  
 ポリオを撲滅する5つの理由を紹介
  - ①『人びとの生活を改善』について
  - ②『未来への投資』について
  - ③『子どもの健康を改善』について

- ④『資金の節約』について
- ⑤『歴史をつくる』について

4. Rotary Shopについての紹介  
 My ROTARYからアクセス  
 検索ページでRotary Shopを検索

## ニコボックス 委員長 宇田幸生

- 鈴木君 私と妻の誕生日の祝福と在籍表彰を頂いた喜び。
- 松浦君 小川副委員長、本日の卓話宜しくお願ひ致します。
- 太田君 地区職業奉仕委員会、小川副委員長様をお迎えして。「家は皆、杖にしら髪の墓参り」(芭蕉)を実感する年齢となりました。
- 富田君 地区職業奉仕委員会、小川副委員長様ようこそ尾張中央RCへ！本日卓話宜しくお願ひ致します。
- 松岡君 結婚お祝いありがとうございました。

### 《第1647回例会 ニコボックス》

寄付会員数	6名
本日の合計額	16,000円
本日までの累計額	582,000円

## 委員会報告

- 会報・雑誌広報委員会 松岡委員長  
 11月3日(土)名古屋商工祭  
 (11月14日例会変更)の案内  
 商工祭 10時～15時迄  
 北名古屋市健康ドームアリーナ ブース14番  
 午前の部、午後の部で参加、お手伝い宜しくお願ひ致します。  
 ＊ロータリーベスト着用  
 搬入2日15時～17時  
 搬出3日15時～16時30分

## 卓話



第2760地区 職業奉仕委員会  
 副委員長 小川 耕示 様

卓話内容はHPに掲載しています



## 卓話「職業奉仕について」

第2760地区職業奉仕委員会

副委員長 小川 耕示 様

職業奉仕について卓話をして頂きました。ロータリーの金看板である職業奉仕とは？と聞かれると説明が出来るでしょうか？約20分のビデオを見せて頂きながら、職業奉仕について説明頂きました。又「「超入門 職業奉仕の入り口」村井總一郎（現ガバナー）著」を参考に読んで頂ければと案内がありました。

2760地区HP ロータリー会員 アーカイブ 地区資料からダウンロード出来ます。(PDF42ページ)

## VI 職業奉仕とは

まとめに入りましょう。

職業奉仕とは結局何でしょうか？

ガバナーエレクト研修では、「クラブ会員が自己の職業を通じて、他者に奉仕しながら、高い高潔性をめざすこと」と解説されているようです。

ここでは、もう少し内容をふくらませて、次の様にまとめましょう。

『職業奉仕とは、職業サービスを念頭に相手の立場に立った職業活動を行い、相手の喜びを自分の喜びとしながら、職業人としてのより高い倫理の向上に努め、世の中に広めていくこと』

また、ロータリアンの不祥事はクラブの責任、同業者の不祥事はロータリアンの責任とも言われます。1業種1社の原則から、その業界を代表して入会しているのですから、クラブの例会で得られた倫理向上の内容は、同業者に伝える義務がロータリアンにはあり、業界全体の倫理を高める義務があるとされています。

すべてのロータリアンはその業界への伝道師であると言われる所以ではないでしょうか。

さて、これまでの話でロータリー活動は倫理運動と言うことがお分かり頂けたと思います。

このロータリーの倫理の核にあるのが、職業奉仕なのです。ロータリアンは職業倫理を身につけて、それを社会に提唱し、実践していく使命を持っています。

ロータリーのバッチはステータスではなく、高潔な人の証なのです。

自分を愛するように他人を愛し、職業を愛し、自分の企業を強弱なくまじいものにしなから、愛と倫理を根底に置き、たくましさの中に優しさを持った企業となるべく育てることが、職業奉仕として重要なことなのです。

そして、この職業奉仕で企業を営む先には、未来の社会があります。その未来を目指して今多くの青少年が育っています。企業を育てることと青少年を育てることはその未来を考えると、同じベクトルであるはずで。

私は職業奉仕の究極の目的は青少年奉仕であると思います。